



Konzert der Quadrophoniker am 22. März in Übersee

Beitrag

Vieles kriegen die 6 Männer im Frack alleine hin. Nicht nur beruflich, wo sie als Bürgermeister, Pfarrer, Kinderarzt, Lehrer und Physiotherapeut ihren Mann stehen.

Am Freitag, den 22. März 2019, findet ab 19.30 Uhr im Saal des Wirtshauses „D’Feldwies“ ein neues Konzert der Quadrophoniker statt, welches den Titel „Küssen kann Mann nicht alleine!“ trägt. Im Stil der Comedian Harmonists analysieren sie in diesem neuen Programm musikalisch mit viel Witz den oft holprigen Weg zum Glück, um festzustellen, dass sie ohne ihre Frauen un-leidig, also un-ausgeglichen, un-sagbar einsam und un-terernährt wären.

Der Eintritt ist frei. Veranstalter ist der Arbeitskreis Kultur Übersee.

Text und Fotos: Tourist-Information Übersee am Chiemsee



BRUDER KONRAD

**MIT GROSSEM
VERTRAUEN**



**VOLKSTHEATER
BAD ENDORF**

20.05. - 23.06. 2024

Kategorie
auf viel Witz den ursprünglichen Weg zum Glück, um festzustellen, dass sie ohne ihre Frauen
ein solches, un-sagbar einsam und un-fernenort wären.
Denn „Klassen kann Mann nicht alleine!“

Der **EINTRITT** ist freiwillig, der **Austritt** liegt in eigenem Ermessen.

1. Kultur

Veranstaltung im **Kreis Kultur Übersee**



Schlagworte

1. Konzert
2. Übersee
3. Umland